

## R7.11月～12月 課題研究への取り組み

### ●本時の活動について

本校では、令和6年度から2年次、3年次の課題研究の講師として、青森大学むつキャンパスの先生と学生に来校していただいている。生徒の個人の活動に様々なアドバイスをいただくことで、研究を深めていくことが目的です。今年度は合計5回の活動に参加していただきました。

これまで様々な活動に外部講師の方々に来ていただきお話を聞く機会はありました、「同じ人が複数回来る」ことは基本的にはなかったので、課題研究の進捗状況や前回のアドバイスをどのように研究に活かしているかを見ていただくこともできました。

本校の生徒はアルバイトをしている生徒もいますが、そうではない生徒は普段の生活の中で、家族や先生以外の大人と接することが少ない生徒も多いので、この活動はとても貴重な経験になったのではないかでしょうか。普段接することのない人とコミュニケーションを取りながら活動を進めていくことで、課題研究のアドバイス以上に、いろいろなことを学べたと考えています。また、教員からではなく外部の人からのアドバイスの方が受け入れやすいこともあるようで、真剣に話を聞く生徒の姿が多く見られました。

### ●生徒の活動の様子

